

FINALIZADA LA HUELGA DE TRANSPORTES DE ZARAGOZA

■ El conflicto del metal de Sabadell en punto muerto

ZARAGOZA, 11 (Europa Press). — Desde la primera hora de la mañana de hoy ha vuelto la normalidad al servicio de transportes de Zaragoza, tras la huelga que duró dos días.

Después de varias gestiones entre el alcalde de la ciudad y la Organización Sindical, se ha logrado esta mañana la firma del acuerdo entre las partes social y económica de los transportes urbanos.

Por este acuerdo, se aumenta el sueldo de los conductores en 3.500 pesetas al mes.

En Barcelona, ha decrecido sensiblemente el número de parados en el sector del metal de Sabadell cuya cifra es actualmente de unos 6.000 pertenecientes a 160 empresas.

Por otra parte, los 3.282 trabajadores afectados por alteraciones laborales de las empresas auxiliares del metal en Asturias se encuentran sancionados con suspensión de empleo y sueldo hasta el próximo día 18.

En Vizcaya, se han iniciado alteraciones de trabajo en la empresa central lechera vizcaína, que cuenta con una plantilla de 390 trabajadores. Los 350 afectados solicitan incrementos salariales.

En Burgos han quedado rotas las deliberaciones del convenio de la empresa confeccionista ORUY. El centro de trabajo se encuentra cerrado. Asimismo continúa cerrado el centro de trabajo de la empresa "Vata".

LA READMISION DE DOSCIENTOS DESPEDIDOS, PROBLEMA PRINCIPAL EN EL CONFLICTO DEL METAL DE SABADELL

SABADELL (Barcelona), 11 (Europa Press). — Según se informa en medios próximos a la Organización Sindical, el conflicto del ramo del metal, que mantiene paralizado este sector industrial desde hace un mes, se encuentra en un punto muerto, debido a la dificultad que ha aparecido en dos importantes empresas para conseguir la readmisión de unos doscientos despedidos.

Por tratarse de una jornada-puente, sólo han abierto sus puertas un grupo reducido de factorías, aunque se ha apreciado cierta tendencia a la reincorporación, por parte de los empleados.

Para esta tarde hay prevista una asamblea de enlaces que decidirá la última postura a seguir. En el momento de realizar esta información no se había recibido en la casa sindical la autorización gubernativa para que la citada asamblea se pueda efectuar.

TRES MIL OCHOCIENTAS FAMILIAS AFECTADAS POR LA SUSPENSION DE PAGOS DE UNA TERMICA EN UN BARRIO MADRILEÑO

MADRID, 11 (Europa Press). — Unas tres mil ochocientas familias del madrileño barrio del Parque de

las Avenidas se encuentran afectadas por la suspensión de pagos de la compañía S.U.C.A.S.A., de la que depende la central térmica que abastece de calefacción durante el invierno y agua caliente durante todo el año a las viviendas.

Esta compañía fue constituida, hace quince años, poco después de que CIOHSA, la constructora del barrio, se comprometiera a suministrar agua caliente y calefacción a todas las viviendas que ahora se encuentran afectadas.

RECHAZADO EL RECURSO CONTRA EL AUTO DE PROCESAMIENTO DE LOS CARTEROS JERONIMO LORENTE Y ANDRES MARTIN MOYA

MADRID, 11 (Europa Press). — El juez de orden público número uno ha rechazado el recurso, presentado por los abogados Antonio García Trevijano y Eduardo del Campo Zapata, contra el auto de procesamiento de los carteros madrileños Jerónimo Lorente y Andrés Martín Moya, por presunto delito de sedición con motivo de la reciente huelga de Correos. Los detenidos eran dirigentes del autodenominado comité ejecutivo sindical del Partido del Trabajo.

Según informan fuentes próximas al señor García Trevijano, junto con la confirmación del auto de procesamiento, dicho juez ha revocado para Andrés Martín Moya la

prisión incondicional de la que podrá librarse si presta una fianza de 75.000 pesetas.

CONTINUAN HUELGA PRODUCTORAS "MAR, S.A."

VIGO, 11 (Cifra). — Unas ciento cincuenta productoras, aproximadamente, de la empresa "Mar, S.A." continúan la huelga que iniciaron el día 14 del pasado mes de septiembre por ciertas reivindicaciones económicas.

Tras una reunión de las partes económica y social con el delegado provincial de Trabajo, no se llegó a ningún acuerdo. La empresa proponía que cada una de las trabajadoras enviara una carta solicitando la readmisión y las trabajadoras, por su parte, prometían reanudar la actividad siempre que no hubiera sanciones ni despedidos.

En un escrito, firmado por 121 productoras, se censura la actitud de la presidenta de la "UTT" y del jefe de personal "que mantienen una actitud de total identificación con los intereses de la empresa". Se denuncia, asimismo, las dificultades que tienen para reunirse y discutir sus problemas y señalan que sus salarios actuales, en cómputo anual, no superan el salario mínimo interprofesional.

Para aliviar sus situación económica, debido a la huelga, diversas comisiones de trabajadores de diferentes empresas de Vigo han hecho entrega de dinero a las huelguistas.